besserung der sozialen und kulturellen Lebensbedingungen des Volkes der Volksdemokratischen Republik Jemen.

Die Delegation der DDR würdigte die Erfolge der Führung der Organisation der Nationalen Front und der Regierung der Volksdemokratischen Republik Jemen im Kampf gegen die innere und äußere Reaktion, für die Entwicklung und Festigung einer unabhängigen nationalen Wirtschaft, und hob die große Bedeutung der demokratischen Umgestaltungen hervor, die von der NFO, die den Rahmen für die Einbeziehung aller patriotischen und demokratischen Kräfte darstellt, vollzogen werden. Die DDR wird auch in Zukunft den Kampf der VDRJ für die Verteidigung der nationaldemokratischen Ordnung gegen alle imperialistischen und reaktionären Anschläge, für den sozialen Fortschritt unterstützen. Über die in den Gesprächen behandelten Fragen der ökonomischen und technischen Zusammenarbeit werden gesonderte Vereinbarungen getroffen.

Die Delegation der DDR informierte über die Durchführung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED und über die Leistungen, die von der Arbeiterklasse und allen Werktätigen unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Partei, der SED, zur allseitigen Stärkung der DDR vollbracht werden. Ausführlich legte sie die konstruktive Außenpolitik der DDR zur Verwirklichung des Friedenskonzeptes des VIII. Parteitages dar. Die Verträge der UdSSR und der Volksrepublik Polen mit der BRD, das Vierseitige Abkommen über Westberlin sowie die Verträge und Abkommen der DDR mit der BRD und dem Senat von Westberlin, darunter der erste Staatsvertrag mit der BRD über Fragen des Verkehrs, sind bedeutsame Faktoren zur Minderung der Spannungen und schaffen günstige Voraussetzungen für die baldige Einberufung und Durchführung einer Konferenz der europäischen Staaten für Sicherheit und Zusammenarbeit.

Die Delegation der Volksdemokratischen Republik Jemen würdigte die von dem befreundeten Volk der Deutschen Demokratischen Republik erzielten Errungenschaften und wünschte ihm weitere Erfolge bei der allseitigen Stärkung der DDR und beim Aufbau der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

Die Delegation der Volksdemokratischen Republik Jemen vertrat die Auffassung, daß die Herstellung völkerrechtlicher Beziehungen seitens aller Staaten, darunter auch der BRD, zur DDR - ohne Verzögerung und ohne Vorbedingungen - von großer Bedeutung für die Festigung des Friedens und der Sicherheit in Europa sein würde. Sie sprach sich erneut für die sofortige Aufnahme der DDR in die Organisation der Vereinten Nationen und deren Spezialorganisationen aus.